

lunes 04 de julio de 2022 - 12:00 AM

## Programa de Gobierno

El programa de gobierno es de suma importancia, dado que es el instrumento técnico de la gestión del gobierno electo y en él quedan establecidos los compromisos y responsabilidades



Escuchar Artículo

00:00

00:00

mow

Columna de  
**Sergio Arenas**

Según la Corte Constitucional, el voto programático es una expresión de la soberanía popular y la democracia participativa que estrecha la relación entre los elegidos y los ciudadanos electores. Al consagrar que el elector impone al elegido por mandato un programa, el voto programático posibilita un control más efectivo de los primeros sobre estos últimos.

La elección de Gustavo Petro trae consigo la elección de su plan de gobierno. No podemos olvidar que el voto que ejercemos como ciudadanos es un voto programático, es decir lo que se vota y se elige es el programa de gobierno que plantea el candidato y es éste el que por virtud de la Ley debe cumplirse, so pena de exigir la revocatoria del mandato.

El programa de gobierno es de suma importancia, dado que es el instrumento técnico de la gestión del gobierno electo y en él quedan establecidos los compromisos y responsabilidades que se deben cumplir en el período de la presidencia.

Estos compromisos y responsabilidades del programa de gobierno son de obligatorio cumplimiento, a través de los planes de desarrollo como instrumento formal y legal por medio del cual se trazan objetivos nacionales de largo plazo, las metas y prioridades de la acción estatal en el mediano plazo y las estrategias y orientaciones generales de la política económica, social y ambiental que serán adoptadas por el gobierno con la subsecuente evaluación de su gestión.

Lo anterior para dilucidar que el programa de Gustavo Petro se cumple o se cumple y que en los próximos 6 meses el verdadero reto de las regiones, será lograr participar en la construcción del plan nacional de desarrollo.

Ahora, en las últimas semanas hemos notado la tensión que se ha generado en relación con los nombramientos de los nuevos ministros, empezando por la comisión de empalme y como estos nombramientos han tenido efectos directos sobre en la economía colombiana, como la pérdida de valor de las acciones de [ecopetrol](#) y Bancolombia.

Estas noticias mediáticas no pueden distraer el verdadero trabajo que debemos hacer desde las regiones, el cual en este segundo semestre es exigir que dentro del plan de Gobierno queden priorizadas las necesidades particulares de cada región, más allá de sentirnos satisfechos con el perfil o hoja de vida de un ministro.

### Otras columnas

[El camino](#)[El rol del perdedor](#)[Seamos pragmáticos](#)[No se trata de Rodolfo](#)

### Comentarios

0 comentarios

Escriba su comentario



No soy un robot

reCAPTCHA  
Privacidad - Condiciones**Vanguardia**  
TVVideo: Distriyazco - Móviles  
García se coronó campeón del  
Interbarrios Q'hubo BGA 400 añosVideo: Capturan a hombre  
que golpeó y violó a su pareja  
en BucaramangaMenos vacunación y más  
contagios del COVID-19 en el  
país, alerta Minsalud

» Vanguardia XA PYMES

### Ranking de noticias

[+ Recientes sección](#) | [+ Vistas sección](#)

1 Programa de Gobierno

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

**Servicios**

Suscripciones  
ePaper  
Pague su renovación  
Club de suscriptores  
Anunciadores  
Comentarios del sitio  
Páute con nosotros  
Contáctenos  
Nuestra Empresa  
Política de protección de datos  
Certificados Tributarios  
Proveedores  
Trabaje con Nosotros  
Términos y condiciones

**Secciones**

Bucaramanga  
Santander  
Deportes  
Judicial  
Colombia  
Mundo  
Política  
Economía  
Opinión  
Entretención  
Tecnología  
Multimedia

**Clasificados**

Finca Raíz  
Vehículos  
Empleos  
Varios  
Edictos  
Publique

**Revistas**

CocinArte  
500 empresas generadoras de desarrollo  
Posgrados

**Publicaciones**

Santander Inolvidable  
Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados Galvis Ramírez & Cia S.A. - 2022 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular. Términos y condiciones

